

Les soins de santé, un premier pas vers la sortie d'exploitation

1. L'expression des besoins de l'adolescent

Insomnie,
Anxiété,
Mal-être,
Douleurs
dentaires,
Problèmes
gynécologiques,
Phénomène
de manque dû
à la consommation
de stupéfiants...



sont autant de symptômes dont peuvent se plaindre les mineurs victimes de traite auprès des associations afin d'obtenir de l'aide.

2. L'orientation vers des professionnels de santé

médecins,
dentistes,
gynécologues,
addictologues,
psychologues
ou psychiatres



Celles-ci orientent les jeunes en fonction de leurs besoins vers des professionnels de santé pour soigner ces symptômes :

C'est un premier pas vers un cadre d'échange, d'écoute et de parole, perçu par le jeune comme sécurisé ou sécurisant, qui favorise :



La création d'une relation de confiance avec les associations et les professionnels de santé



L'envie de l'adolescent de prendre soin de soi et de redevenir sujet de sa propre vie



La prise de conscience de son statut de victime d'un système d'exploitation

Ces étapes sont nécessaires à la demande de prise en charge globale vers la sortie d'exploitation

3. Un accompagnement durable centré sur la santé



Une fois entré dans un processus d'accompagnement durable, les associations, en lien étroit avec les professionnels de santé, vont construire un parcours de soin dédié aux besoins de l'adolescent sur le long terme jusqu'à son complet rétablissement.